



## Frühlingsanlass vom Mittwoch, 18. Mai 2022 Projekt Limmattalbahn

Die Ortspartei FDP Bergdietikon freut sich, Sie zum diesjährigen öffentlichen Frühlingsanlass einzuladen!

Ein Ärgernis oder ein gigantisches Bauwerk? Der Bau der Limmattalbahn ist mit Sicherheit eines der grössten Projekte der Region. Die Baustelle sorgt für Diskussionsstoff, aber auch die positiven Seiten, wie vereinfachte Mobilität und Steigerung des Standorts sind ein Thema.

Wir führen Sie mit Fachleuten hinter die Kulissen der Baustelle, geben Eindrücke aus der Bauzeit und blicken in die Zukunft. Begleiten Sie uns!

Nachdem in den letzten beiden Jahren die Geselligkeit zu kurz gekommen ist, schätzen wir es besonders, Sie auch zu einem anschliessenden Apéro einzuladen.

Dieses Programm erwartet uns:

- |                   |  |
|-------------------|--|
| 19.00 Uhr         | Eintreffen der Besucher im Infopavillon der Limmattalbahn AG (direkt beim Bahnhof Dietikon, neben Gleis 12 der Bremgarten-Dietikon Bahn BDB) |
| 19.00 – 19.25 Uhr | Kurzes Referat zum Projekt durch Daniel Issler, Geschäftsführer und Gesamtprojektleiter der Limmattalbahn AG                                 |
| 19.30 – 20.00 Uhr | Begehung Bahnhof Dietikon und Zentrum  |
| 20.00 Uhr         | Apéro im Restaurant Bären (direkt beim Bahnhof Dietikon)   |

Für unsere Planung bitten wir Sie um Anmeldung bis am Montag, 16. Mai 2022 an [info@fdp-bergdietikon.ch](mailto:info@fdp-bergdietikon.ch) oder unter Telefon Nummer 079 286 97 31.

Wir freuen uns, Sie möglichst zahlreich an unserem Frühlingsanlass begrüßen zu dürfen.